千曲市立八幡小学校



健やか八幡っ子

令和4年3月17日 NO.12 文責 宮坂 久美子

36名の農工与の目です「八幡小学校」で検索し、ぜひご覧く

今年の冬は寒さが厳しく、雪の降る日も多かったです。冠着や姨捨にもまだ白い部分が見られます。それでも春の訪れは着実で、チューリップが芽を出し、桜のつぼみも少しずつ膨らんできています。

3月17日、八幡小学校36名の6年生が卒業証書を手に、卒業していきました。今年の6年生は大人数の学級で、たくさんの友だちと一緒に遊び、学んできた学年です。男女の仲がよく、優しい気もちで友だちに接することのできるすてきな子どもたちです。また、教室では、熱心に集中し、友だちと意見を交換しながら学ぶ姿がありました。

4 年生の 3 学期からコロナ禍。楽しみにしていた行事が中止になったり、延期になったりすることも何回もありました。しかし、できることを、できる時期に工夫して行ったことで、素晴らしい思い出を作ることができました。

4月からは中学生。新しい仲間が増えての中学校生活が始まります。この八幡で育ち、八幡小学校で学んだことを誇りに、中学校でも活躍してほしいと願っています。

